

JORNADA

Lecciones aprendidas: la importancia de la Salud Pública

10 de junio - 16:30 a 18:30 horas

Más información y acceso en <https://programaiaap.asturias.es/conferencias-iaap>



En el marco de la elaboración de la Ley de Salud Pública de Asturias, el Instituto Asturiano de Administración Pública y la Consejería de Salud, con el objetivo de establecer un marco de reflexión sobre la situación de la salud pública en España y en Asturias durante y después de la pandemia covid19, así como sobre la necesidad de habilitar o actualizar estructuras que permitan dar respuesta a una nueva salud pública, organizan la **Jornada Lecciones aprendidas: la importancia de la salud pública**.

PROGRAMA

Saludo de apertura. Begoña Huergo Iglesias, directora del Instituto Asturiano de Administración Pública.

1. **Presentación institucional.** Pablo Fernández Muñiz. Consejero de Salud.

2. **Presentación de la jornada.** Rafael Cofiño Fernández. Director General de Salud Pública.

3. **Mesa redonda:**

Exposición del proceso de trabajo del borrador de la Ley de Salud Pública de Asturias.

Personal de la Dirección General de Salud Pública.

Presentación breve, esbozo de los temas relevantes, del borrador de la Ley. Rafael Cofiño Fernández. Director General de Salud Pública.

4. **Foro de debate.** Moderador: Director General de Salud Pública.

Participantes en el foro:

Carmen Cabezas Peñas. Sub-directora general. Sub-dirección general de Promoción de la Salud. Secretaria de Salud Pública. Departament de Salut | Generalitat de Catalunya

Ildefonso Hernández Aguado. Catedrático de Salud Pública de la Universidad Miguel Hernández.

Mario Fontán Vela. Médico especialista en medicina preventiva y salud pública, doctorando en epidemiología y salud pública en la Universidad de Alcalá.

Ana García García. Catedrática de Medicina Preventiva y Salud Pública en la Universitat de València.



Más información y acceso en: <https://programaiaap.asturias.es/conferencias-iaap>